



Recibe las noticias en tu correo electrónico

Cali, Septiembre 7, 2017.
Actualizado: Jueves, Septiembre 7, 2017 12:38

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ Suscríbete a nuestro boletín de noticias



Cauca Valle De Cauca

Septiembre 06, 2017

■ Actos vandálicos a la infraestructura

Rechazo a atentados a red



Mientras las comunidades del norte del Valle continúan su protesta por los continuos cortes en el servicio de energía, la Compañía Energética de Occidente alertó sobre actos vandálicos a la infraestructura.

Según indicó la compañía personal ajeno a la empresa ingresó a las subestaciones de Corinto y Argelia generando daños de consideración a la infraestructura y dejando sin servicio a las comunidades.

La entidad recordó que en esta zona se han venido experimentando diferentes problemáticas derivadas del acceso irregular e ilegal a la infraestructura eléctrica para el hurto de energía, ocasionando inestabilidad en el servicio y grandes afectaciones a la comunidad.

La entidad ha manifestado que las conexiones ilegales son utilizadas en los invernaderos donde se cultiva marihuana y coca.